



こんにちは
日本共産党
京都市会議員

倉林明子 です

5月市会報告

URL <http://kurabayashi-akiko.jp/> 〻 shikai@kurabayashi-akiko.jp

市民いじめめのレストラン計画許さず

保育所

朱雀乳児保育所まで 民間移管とは

「民間でやれるものは民間でしてもらおう」として、市長が提案したのが、市営保育所の民間移管です。中京区内で移管の対象にあがっているのが朱雀乳児保育所です。
民間保育所への補助金を大幅に削っておきながら、公立はお金がかかるといいます。国と一緒に安上がりの保育を進めさせるわけにはいきません。



国民健康保険

国民健康保険、 黒字分は 値下げにまわせ!

赤字だからと値上げが繰り返されてきた国民健康保険料。二〇一一年度の決算見込みで、単年度二三億円の黒字になる見通しが明らかになりました。なんと一世帯あたり一万円を超える黒字です。
四年前、一〇〇億円を超えた累積赤字を大幅に減らし、今では四一億円となりました。国民健康保険料の引き下げより、赤字解消が優先された結果です。黒字は値下げにまわすべきです。同時にこの間、強化されてきたのが滞納保険料の徴収強化です。二〇一〇年度の差し押さえは、一六五八件と三年前の三倍に増加し、学資保険の差し押さえも三七件と引き続き増加しています。
市民の命綱である保険証の取り上げも深刻です。市長は「国民健康保険料の負担軽減」と公約していたはずですが。

消防

消防職員まで削減対象

政令市で一番火災件数の少ない京都市。それを支えてきたのが、京都市消防の職員配置です。市内すべての宿泊施設を巡察し、違反は正もさせています。他都市と比べて職員数が多いからと消防職員を八〇人も削減するなどともありません。市民の命と財産を守る消防体制までレストランの対象にすることは許せません。

市民いじめめ のオンパレード あきません



介護保険料の大幅値上げに続き、緊急通報システム利用料は七月から改定。無料だった人も月額約一五〇〇円などと、とんでもない値上げです。これから削減見直しの対象にあがっているのが、学童う歯対策、市税軽減措置、敬老乗車証、

賛同
広がる



消費税増税 ストップ!

中京区の著名人が呼びかけ、実行委員会で取り組んできた「消費税増税中止のアピールポスター」ができました。

商店街でも地域でも貼り出しが始まっています。賛同者は1100人を超え、怒りが広がっています。

くらしも営業も破壊する消費税増税はやめるしかありません。

保育料も見直す計画です。この十年間で教育予算を一〇〇億円も削ってきた市長。これからも福祉と教育をリストラする計画が示されました。
この市民いじめめに正面から対決しているのは、日本共産党だけです。市民の願いや運動と結んで、市民いじめをやめさせるため全力でがんばります。



今年度は
交通・水道・
消防委員会です。